

Ingerencias soviéticas Consejo de Ministros

Los disturbios producidos en la localidad de Azerbaijan tienen un fondo más oscuro del que aparece a primera vista. No se trata de descontento de naturales contra naturales, por sostener dos bandos diferentes teorías políticas, sino de la ingerencia soviética cerca de uno de ellos para dar motivo a otra intervención de tipo más respetable y enconado. Ya es sabido que Rusia ha mantenido casi constantemente sus ambiciones sobre una parte de Persia. Determinadas ciudades, entre ellas Bakú, han sido causa de viejos recelos entre ambos países, y que hasta hubo un tiempo que los rusos se adueñaron de territorios que pertenecían al antiguo Reino persa. Todo esto podrá ser historia. Pero lo cierto es que Rusia, en esta hora de dar suelta a sus múltiples afanes de expansión, mantiene vivo el deseo de sojuzgar a Persia, y hacerse con sus ricos territorios, si no en totalidad, sobre todo en una gran parte.

Y de nuevo Rusia, con ese proceder, se enfrenta con Inglaterra. Los gobernantes de Londres siempre han mirado con especial cariño todo lo que se relaciona con el Teherán. Hacia Persia, en los momentos normales, marcharon las tropas de su comercio y de sus especulaciones. Natural es también que esa influencia, suspendida durante los años en que hablaron las armas, vuelva a surgir aún más imperativamente a causa de que son mayores las necesidades. Pero para que esto suceda libremente, sino encontrándose con el control de Rusia, es por lo que se han promovido los actuales disturbios que en sí llevan el origen de los sucesos soviéticos. Estos han sido señalados por toda la Prensa, y hasta en las declaraciones del Secretariado de Estado Norteamericano se encuentran, aunque veladas, alusiones que son muy de tener en cuenta en el estado actual en que se halla el conflicto. Ciertamente que, según ha manifestado Bevin en la Cámara de los Comunes, Inglaterra retira sus fuerzas. Pero a pesar de ello se ha de mantener para que no sean sorprendidos los intereses británicos, determinados en representación militar, como protección y como amparo.

Se ven los gobernantes anglosajones ante un nuevo movimiento provocado por los rusos, ya que desmienten su táctica. Hábilmente tendrán que hacer frente a él si es que no se quiere descubrir el verdadero lugar de donde viene la agresión. Puede ser que aún no convenga decirle al mundo que la política que en esta hora de la paz sigue Rusia es una política de guerra. Pero es casi seguro que tal momento no se hará esperar si muchas veces se renueva tal táctica desde el Kremlin.

Se crea la Comisaría de ayuda española a los niños extranjeros

Atendiendo a peticiones formuladas al Ministro de Asuntos Exteriores, el Gobierno acuerda dar hospitalidad a dos mil niños israelitas

En la Subsecretaría de Educación Popular se ha facilitado la siguiente referencia de lo tratado en el Consejo de Ministros celebrado bajo la presidencia de Su Excelencia el Jefe del Estado.

Fueron aprobadas las siguientes disposiciones:

Asuntos Exteriores.—Proyecto de ley orgánica del Ministerio de Asuntos Exteriores.

Gobernación.—Se crea la Comisaría de Ayuda Española a los Niños Extranjeros.

Subvenciones para la reconstrucción de templos parroquiales por la suma de 2.860.000 pesetas.

Se acepta un solar para edificio de Comunicaciones en Sabadell,

ofrecido gratuitamente por el Ayuntamiento.

Con motivo del ofrecimiento hecho sobre ayuda a la infancia afectada por la guerra, el Gobierno ha acordado dar hospitalidad a dos mil niños israelitas, de conformidad con las peticiones que en este sentido han sido formuladas al Ministro de Asuntos Exteriores.

Ejército.—Se concede la Gran Cruz Blanca del Mérito Militar al contraalmirante don Juan Pastor.

Justicia.—Expedientes de libertad condicional y de indulto.

Nombramientos de personal de Prisiones.

Hacienda.—Proyecto de ley de Presupuesto.

Se reforman plantillas del Ministerio de Trabajo.

Se modifican las plantillas de los peritos electricistas al servicio de Hacienda.

Proyecto de ley sobre concepción de préstamos por el Instituto de Crédito para Reconstrucción Nacional a los Patronatos de casas militares y organismos similares.

Obras Públicas.—Se amplía a 500.000 pesetas el límite máximo fijado para destajos en el decreto de 16 de febrero de 1932.

Expediente de obras de defensa de Rentería contra las avenidas del Oyarzún.

los asegurados de enfermedad, accidentes de trabajo y silicosis.

Se concede la Medalla del Trabajo en su categoría de oro a don Juan José Fernández Villa, presidente del Colegio Nacional de Secretarios.

Se concede la Medalla del Trabajo en su categoría de oro a don José María Fluxá y Fiol de Llorach.

Decreto sobre cambios de personal.

Propuesta de modificación en los presupuestos de las Cámaras de la Propiedad Urbana de Salamanca, Zaragoza y La Coruña.

del Hospital Militar de Carabanchel su fama adquirió tal rango, dentro y fuera de España, y tales fueron el número de sus intervenciones, que un día se encontró sorprendido por un acuerdo de aquel Ayuntamiento, nombrándole hijo predilecto de aquel pueblo. Téngase en cuenta que su ciencia corrió en todo caso parejas con su generosidad. Pocas veces fué ejercido un magisterio con el desahúes que lo supo ejercer el doctor Gómez Ulla.

Durante la guerra de Liberación, el doctor Gómez Ulla que estuvo en Madrid en los primeros tiempos, dió al sentido humanitario que inspiraba a todos sus actos una extensión aun más amplia, y contribuyó a salvar infinidad de personas de aquellas a las que perseguían las patrullas de ejecución de las milicias rojas.

Descubrió y complicó en un intento de invasión con otros varios jefes y oficiales de Sanidad, fué conducido ante un Consejo de guerra. Su nombre y su ejecutoria tuvieron más fuerza que el

(Continúa en 4.ª página)

Las elecciones en Austria se han realizado con absoluta calma

Los comunistas van en último lugar en Viena

Los católicos obtienen el 70 por 100 de los votos en Voralberg

Londres, 25.—La jornada electoral austriaca, comunican a la agencia Réuter, se ha desarrollado con absoluta calma. Durante todo el día han estado haciendo servicio de patrulla la infantería y los carros de las diversas fuerzas de ocupación, sin que se produjeran incidentes. En Viena había depositado su sufragio al mediodía el 50 por 100 del censo electoral. En Baja Austria, el 60 por 100. En la parte de Carintia, que ocupan los británicos, los camiones del Ejército llevaron a votar a las ciudades a la gente del campo. En Villach, la mayoría de cuyos habitantes son ferroviarios, se cuenta con que los comunistas obtengan un 40 por 100 de los votos; no obstante, el sentimiento nacional parece muy arraigado entre aquellos obreros, que hace dos días dispensaron magnífica acogida al jefe del Gobierno provisional, doctor Renner.—EFE.

elemento extraño, comunican a la capital austriaca a la agencia Réuter. Añade el corresponsal británico que habló con los directivos de los tres partidos que solicitaron los votos del pueblo—populista, socialdemócrata y comunista—, y que todos coincidieron en afirmar que, fuere cual fuere el resultado electoral, habrá de constituirse para la labor de restauración del país un Gobierno de coalición.—EFE.

Triunfo del partido católico

Bregenz (Austria), 25.—Las elecciones en la pequeña provincia del Vorarlberg, correspondiente a la zona de ocupación francesa, han redundado en una terminante victoria del partido populista (católico), al que han ido, se afirma, el 70 por 100 de los votos, mientras que los socialdemócratas conseguían el 28 por 100 y los comunistas el 2 por 100. La participación electoral fué del 90 por 100. La provincia del Vorarlberg no dió nunca, por lo demás, el triunfo a elementos izquierdistas.—EFE.

Los socialdemócratas triunfan en Viena

Viena, 25.—En Viena «la Roja» han tenido los socialdemócratas 144.000 votos; los populistas (católicos), 58.000, y los comunistas, 22.000. En las zonas industriales de la Baja Austria (ocupada por los rusos) van también en cabeza los socialdemócratas.—EFE.

HABLABEVIN

LONDRES.—En la Cámara de los Comunes pronunció un discurso el ministro de Negocios Extranjeros en el que dijo que no está dispuesto a aceptar las acusaciones rusas ante la formación del bloque occidental. Existen indicios de que la independencia polaca se está afirmando vigorosamente pero con relaciones amistosas con Rusia. Respecto a Italia aguarda que sus provincias septentrionales que están bajo el control aliado serán entregadas a los italianos muy pronto con excepción de un pequeño territorio.—CIFRA.

Documentos en el proceso de Nuremberg

La colaboración y ayuda prestada al Reich por Rusia

NUREMBERG.—A las dos de la tarde se reanuda la vista de la causa. En esta sesión, los fiscales Dodd y Alderman continuaron la lectura del documento relativo a la «preparación de la guerra de agresión» por parte de Alemania, fueran entregadas al Tribunal las pruebas documentales acerca de los proyectos de Alemania para la invasión de Inglaterra en diciembre de 1940. La nota más destacada de la sesión fué la lectura del documento que expone la colaboración y ayuda prestada por la Unión Soviética al Reich alemán desde 1939 a 1941. A las tres y media de la tarde se reanuda la vista de la causa hasta las diez de la mañana.

La culpabilidad de Schacht y su «magia financiera»

Los documentos relativos a la participación de Schacht en la política económica de Hitler llovió un informe que escribió a finales del 7 de enero de 1939 y que capturado por las tropas norteamericanas, el citado acusado dijo: «Desde el principio, el Banco del Reich ha estado convencido que una política exterior agresiva solamente puede conseguirse por la reconstrucción de las fuerzas armadas alemanas.» El informe también un ejemplar de la «Gaceta Militar Semanal» de 16 de enero de 1937, en la que se rinde homenaje a la persona de Schacht, con motivo de

cumplir sesenta años de edad. «Las fuerzas defensivas alemanas», decía la «Gaceta», «recuerda a Schacht como uno de los hombres que han hecho cosas inapreciables en su beneficio. A la magia financiera de Schacht se debe el que, a pesar de todas las dificultades de divisa, estas fuerzas hayan podido convertirse en los actuales efectivos que aseguran la defensa del Reich».

Goering y las industrias de guerra

Después de tratar de la actuación de Schacht, el fiscal se refirió a la del mariscal Goering, que, según los documentos presentados por el ministerio fiscal, se encargó de colocar las industrias de Alemania en pie de guerra en el plazo de cuatro años, después de la conquista del Poder. El fiscal Dodd citó las minutas de la reunión secreta celebrada en octubre de 1938, bajo la presidencia de Hitler, en la que participó Goering. En aquella reunión, el Führer ordenó que se realizara un gigantesco programa de rearme. La aviación tendría preferencia. Goering dijo en aquella ocasión que el plan ordenado por Hitler se llevaría a cabo, a pesar de que el Tesoro estaba agotado y que la capacidad industrial estaba abarrotada de pedidos para muchos años. «La industria», dijo—será totalmente transformada; el trabajo se realizará en tres turnos.» En otra minuta se relata la reunión del Gabinete celebrado el 27 de mayo de 1936, en la que fué discutida también la movilización económica de Alemania, Goering afirmó entonces: «Todas las medidas deben ser consideradas desde el punto de vista de asegurar la capacidad para hacer la guerra». Por aquella época, el mariscal Goering consideraba inevitable enfrentarse con la Unión Soviética. En general, el acusado mostró aprobación de las pruebas documentales del fiscal. Solamente manifestó desconformidad sobre algunas cifras y daba la impresión que deseaba vivamente que le dejasen rectificar los errores de detalle.

(Continúa en 3.ª página)

Fallecimiento del doctor Gómez Ulla

Especializado en cirugía de guerra, alcanzó el máximo prestigio en España y en el extranjero

MADRID.—A las once y media de la noche del sábado falleció en Madrid el ilustre doctor y general don Mariano Gómez Ulla, a consecuencia de una vieja afección cardíaca, adquirida por los sufrimientos que padeció durante nuestra guerra de Liberación. El ilustre doctor se dió perfecta cuenta de que se moría; pidió el confesor y recibió los auxilios espirituales. Después se despidió de su familia y declaró que moría con el pensamiento puesto en España. Don Mariano Gómez Ulla nació en Santiago de Compostela; estudió Medicina en la Universidad de Trabajo.—Se amplían los beneficios del Subsidio Familiar a

dicha población; ingresó después en el Cuerpo de Sanidad Militar; su perfil de hombre eminente fué delineándose en las campañas de Marruecos donde desarrolló una humanitaria labor y realizó tales proezas que su nombre volvió a la Península aureolado con los más altos prestigios. Sus trabajos fueron objeto de especiales estudios, tanto en España como en el extranjero. Representó a la medicina de guerra española en numerosos Congresos de París y Roma. En todos ellos se interesó singularmente por la cirugía de guerra, en la que alcanzó sus mayores éxitos. Durante el tiempo que estuvo al frente de la sala de operaciones

(Continúa en 4.ª página)



LORD WINSTER, MINISTRO BRITANICO DE AVIACION CIVIL

BREROI

El Subsidio Familiar te proporciona una ayuda económica para el sostenimiento de tus hijos, también en su porvenir contratándoles en el Seguro Infantil, administrado por el Instituto Nacional de Previsión y bonificado por el Estado, muchos capitales dotales que permitirán iniciar su vida de modo independiente.

INFORMACION DEPORTIVA

C. Leonesa	Avila C. F.
4	1

La LEONESA devuelve al AVILA el tanteo de San Antonio

Losco marcó el tanto del Avila

En León esperaban al Avila con verdaderas ganas. El 4-1 con que se les obsequió en San Antonio lo tenían clavado en el alma y ansiaban devolvernos duplicada la goleada. Y por poco lo consiguen. Porque si el tren del primer tiempo hubieran podido mantenerlo en el segundo, el resultado hubiera sido un desastre para el Avila. Menos mal que nuestro equipo acertó no sólo a frenar el ímpetu leonés, sino que consiguió salvar el honor.

Conocidas son en Avila las lesiones que tiempo ha, vienen castigando a nuestro equipo. Por ello hay que formar los conjuntos con los elementos disponibles, siempre en busca de la mayor eficacia. Con este fin se sacó a Rubichi de interior; pero naufragó y hubo que volverle a su clásico puesto, donde rindió mucho más. Y una vez que el once recobró la forma más parecida a la tradicional, todo mejoró.

De salida la Cultural se lanzó al ataque, apoyándose en sus magníficos interiores Isaac y Romero, y llevando los avances principalmente por el ala izquierda, en la que Pedrito estuvo un tanto suelto. Nuestra defensa se emplea a fondo y Suso saca un balón peligroso.

En un avance del Avila, Bedmar acusa a Sánchez, que pierde el balón sin que nadie lo remate. Después de salvar Navarro de cabeza un tiro de Romero, un remate de Tavilo lo manda Cerrada muy bien a corner. Sacado éste, Romero de cabeza marca el primer gol a los 9 minutos. Un buen avance de Bedmar es cortado en última instancia por Rafa. Armesto al sacar un golpe franco da una patada en el suelo y se lesiona, cambiando depuesto con Bedmar. Una jugada Rubichi-Botas-Armesto la remata éste fuera. En nuestra meta se arma un lío que salva el poste. A los 25 minutos Isaac larga un cañonazo que entra en la red junto al larguero. Al minuto una mala inteligencia entre Cerrada y Suso motiva que se quede Madrazo solo ante Cerrada fusillando el tercer gol. Sigue la presión leonesa, pero el Avila en lugar de cerrarse a la defensiva acusa también, y en un centro de Juan Francisco, Botas remata de cabeza alto. A los 40 minutos, y estando el Avila sobre la puerta contraria, un despeje largo de Severino lo recibe Madrazo en offside que no se señala, se interna y pasa retrasado a Isaac que sólo, fusila el cuarto gol. Vuelve a presionar el Avila, y Armesto remata alto un balón de Losco; poco después, Botas se cuela pero chuta fuera rozando el poste.

En la segunda parte Rubichi juega de medio izquierda, Fernández de derecha, y la delantera la forman Juan Francisco, Bedmar, Botas, Armesto y Losco. El juego es mucho más lento y no se ven jugadas. La media del Avila nivela la contienda y Losco mete varios balones que no se aprovechan. Hay varios remates peligrosos en ambas metas sin resultado. El público protesta porque su equipo no mete más goles, pero está desfondado por el esfuerzo de la primera parte y por su parte el Avila juega con más rendimiento aunque sin profundidad. Anotemos en esta parte una excelente parada de Cerrada a tiro de Isaac y otro cañonazo de este que manda a corner Navarro de cabeza. A los 40 minutos Agustín pasa adelan-

tado al Rácano, centra, falla el bloqueo Sánchez y Losco remata dentro, teniendo que volver a rematar porque el portero sacó el balón desde el suelo sin que se enterara el árbitro. Un gol metido dos veces. Y poco después terminó el partido.

Buen equipo tiene la Cultural Leonesa. Destaca sobre todo la excelente clase de interiores Romero e Isaac, aquél más corredor, éste con más artillería. Su defensa es sólida sobresaliendo Rafa. Y la línea media, aún con Severino desbordado, empujó a su equipo sobre todo por la parte de Barra. Los extremos bien en la primera parte y apagados en la segunda. A Tavilo no se le vió. Y el portero, tan mediano como cuando jugó en Avila. Si no encuentran otro mejor, que no piensen en la Segunda División, pero si aciertan en un cambio, su ascenso será muy posible.

El Avila no como conjunto por las razones apuntadas, y solo cabe destacar al trío defensivo, y a Losco y Bedmar a ratos. Es de desear que se normalicen las cosas, y nos dé las tardes a que nos tiene acostumbrados.

Arbitró Moreno, de Salamanca, bien, con algunos defectos, aunque uno nos costará un tanto.

El público numeroso; mucho elemento femenino y mucho entusiasmo por su club, pero en todo momento correcto e inteligente.

Cultural Leonesa. — Sánchez; Arrieta, Rafa; Ladreda, Severino; Barra; Madrazo, Isaac, Tavilo, Romero y Pedrito.

Avila. — Cerrada; Suso, Navarro; Juan Francisco, Agustín, Fernández; Bedmar, Armesto, Botas, Rubichi y Losco.

ZEDA.

Ejercicios Espirituales para jóvenes obreros

Del 27 de noviembre al 2 de diciembre

Organizados por el Centro de San Juan Bosco

(Juventud Católica. Casa Social)

Los dirigirán: P. Fiorentino del Valle, S. J. y D. Victoria

no Muñoz Esgueva, consiliario

[Joven obrero] ¡Inscríbete con anticipación!

El partido infantil del sábado

Se jugó el pasado sábado el anunciado partido entre los equipos infantiles del Instituto de Enseñanza Media «Ramiro de Maeztu», de Madrid y del Colegio de San Juan de la Cruz, de nuestra capital.

Los muchachos madrileños, mucho mayores que los abulenses y con excelente técnica de juego, dominaron insistentemente y demostraron absoluta superioridad a lo largo del encuentro.

Marcaron un tanto en el primer tiempo y cuatro en el segundo, en que los chicos de San Juan de la Cruz estuvieron ya muy desfondados, por sus menores facultades físicas.

Se defendieron bien y con mucha codicia los abulenses, e incluso hicieron frecuentes arrancadas, en una de las cuales, al comienzo de la segunda parte, consiguieron el tanto de honor por mediación del extremo izquierdo.

Los equipos se alinearon de este modo:

Instituto «Ramiro de Maeztu» — Halcón; Turpin, Roca; Villate, Cabrera, Navarro; Farias, Dris, Puyuelo, Aragón, Barrios.

«San Juan de la Cruz» — Dávila II; Juan Carlos, Víctor; Sánchez; Dávila I, Sobrino; Calero, Santiago, Alfredo, Bárcenas, Guío,

Burgalesa no sufriría abultada derrota.

En el primer tiempo fué completo el dominio segoviano que se tradujo en el segundo en franco embotellamiento de la Burgalesa; ésta tuvo arrancadas peligrosas pero carentes de juego y sin embargo inauguraron el marcador los forasteros aunque el gol fué anulado por falta. También el primer gol válido lo consiguieron los de Burgos; fué un tiro enorme bien bombeado de Botran que desde lejos batió a Ajero. El empate corrió a cargo de Zubí, que a los 20 minutos, aprovechando un pase de Herrera, introdujo el esférico en la red. Dos minutos después, Araiz se hace con la pelota de Zubí y marca el gol más bonito y emocionante de la tarde, pero también fué anulado por el árbitro. El gol válido de la Segoviana viene seguidamente: Herrera ante un lío en la puerta de Cabañas recoge el balón raso de Mariano y llega a las mallas, siendo también Herrera quien consigue poner el marcador 3-1 al batir a Cabañas después de aprovechar el pase de González. El juego se desarrolla con dureza sin llegar a la violencia; como consecuencia, Santa María agredió a un contrario, y fué expulsado.

El Valladolid empata en el Estadio

Los demás equipos vencen a domicilio

Imperio, 2; Valladolid, 2 Béjar, 1; Ferroviaria,

MADRID, 25. — Esta mañana se celebró el partido con bastante público. A los 13 minutos de comenzado éste Arencibia patea a Sánchez logrando el primer gol del Imperio. A los 23 un pase de de Garces a Loren y de éste a Titi consiguen los vallisoletanos el empate. A los 30 minutos Escudero de un golpe franco marca el segundo tanto madrileño con lo que se da término al primer tiempo. En el segundo Arencibia juega de medio y Escudero pasa a delantero centro. A los 6 minutos recibe Titi el balón y logra el empate a 2. A partir de este momento el Valladolid se anima y domina. Sasot pone los tacos en la cara a Vaquero y se pita penalty. Torque-

mada lo tira fuera. El juego por parte del Imperio fué violento resultando lesionados Garces, Titi, Vaquero y Ballesteros. El Valladolid jugó con mucho entusiasmo bajando un poco los interiores. Por los madrileños destacaron Escudero, Suot, Pio y Fraga. El árbitro García Martínez desdichado favoreciendo a los jugadores del Imperio.

Alineaciones:
Imperio. — Sasot; Orejana, Gómez; García Escudero, Muñoz; Aurelio, Pio, Arencibia, Calvo y Fraga.

Valladolid. — Sánchez; Busquet, Marcos; Morales, Torquemada, Pablito; Garces, Loren, Titi, Vaquero y Ballesteros.

Segoviana, 3; Burgalesa, 2

SEGOVIA, 25. — Con enorme entrada de público en el Peñascal y tiempo espléndido se celebró el encuentro. No corresponde el tanteo que arrojó el marcador al juego desarrollado por ambas partes. Los 90 minutos de juego fueron de dominio de la Segoviana que tuvo una feliz tarde, segunda edición de su juego ante el Valladolid, únicamente la poca fortuna y acierto de su delantera al tirar a gol y la destacada actuación de Cabañas, junto a postes y largueros fueron el motivo por el que la

En el segundo tiempo el juego sigue duro y los burgaleses ponen de su parte cuanto pueden y Goyeneche, ocupando el puesto de extremo izquierda, internó el balón en la red de un tiro duro desde lejos del área.

El árbitro, señor Martínez Cuello, desafortunado, pero supo evitar que la dureza se convirtiera en violencia.

Equipos. — **Burgos:** Cabañas; José Luis, Goyeneche; Carmelo, Murillo, Tino; Carro, Alonso, Moleón, Santa María, Botran.

Segovia: Ajero; Zuara, Macías; Bermejo, González, Segundo; Araiz, Herrera, Zubizarreta, Cañada, Mariano.

Palencia, 4; Zamora, 1

PALENCIA, 25. — El partido se ha caracterizado por el buen juego demostrado por el Palencia en sus dos partes, sobre todo en la segunda. La gran actuación del portero zamorano Argüelles, sobre todo en las postrimerías del encuentro libró a su equipo de una goleada que parecía iba a llegar.

A los nueve minutos Palencia marcó el primer tanto después de una combinación de toda su delantera pasando Leal suave a Marqués y éste remató a la red muy oportuno. A los quince minutos una falta hecha a Leal a unos metros de la portería es tirada por dicho jugador, raso y fuerte, metiendo el balón por el ángulo ovacionándose la jugada, con lo que consigue el segundo gol.

El Zamora se ve acosado y reacciona y hay varios tiros de su delantera. A los veinte minutos Alejo de un tiro muy cerrado bate al portero palentino marcando el único tanto para su equipo.

La segunda parte empieza con un criterio enorme a los pocos segundos de empezar, avanzan rápidamente los palentinos hacia Argüelles, que sale de la portería cuando Echezarreta tira fuerte y un defensa zamorano en la misma línea de gol para el balón con ambas manos, el árbitro al parecer mal colocado, no ve la jugada, se arma un lío enorme ante la portería zamorana y otro tiro de Leal es parado con la mano por otro

BEJAR, 25. — Con numeroso público se celebró el encuentro de fútbol entre el Béjar y la Ferroviaria. Los equipos, al mando del árbitro señor Peral, del Colegio sevillano, se alinearon así:

Ferroviaria. — Carbel; Campos, Peña; Muñoz, Rufino, Peltier; Anguán, Mateo, Contreras Qutrós y Miguelín.

Béjar. — Goyo; Bardají, González; Pedrin, Grijuela, Maera; Fuentes, Marzá, Qutque, Plá y Sixto.

Elige Béjar y saca la Ferroviaria. Empezó el primer tiempo dominando el Béjar; hay una jugada muy bonita de Marzá a Qutque de Qutque a Marzá y éste a Fuentes, que centra cerrado y la echa

fuera por poco. Resección rroviaria y se tiran varios por ambos bandos. El balón una a otra portería, con lo lugar a que se luzcan los lateros, y Marzá falla un gol. En un corner Sixto hace un avance con la pelota que con gran impulso y el portero a Ferroviaria recoge muy con lo que finaliza el primer tiempo.

En la segunda parte alterno en los dos equipos veinte minutos es expulsado zález por pegarse con un dor. A los 37 minutos, de un avance del Béjar, los jugadores, marcó Fuentes de la victoria, terminando el encuentro con 1 0 a favor de

Sección religiosa

Día 27. Martes. — Nuestra Señora de la Medalla Milagrosa. — Santos Basileo, ob; Auxilio, S. turnino, Facundo, Santiago el Interciso, mártires; Bb Leonrdo Kimura y compañeros mártires.

La misa y oficio divino son de la Inmaculada de la Medalla Milagrosa, con rito doble mayor y color blanco.

Medalla Milagrosa

San Juan. — Fiesta principal. Por la mañana, a las ocho y media, Misa de Comunion general de la Asociación de Señoras y Caballeros de la Milagrosa y fieles, que

celebrará el Excmo. y Rdo. lado.

Por la tarde, a las siete y media, Misa de la Residencia de la Misa, ejercicio de la novena de la Misa, terminando Salve cantada y Besamanos.

San José de Calas

Magdalena. — El S. E. M. celebra la fiesta de su celestial Patrono, R. P. Tomás Romero, C. Superior de la Residencia de la Misa, ejercicio de la novena de la Misa, terminando Salve cantada y Besamanos.

Organización Nacional de Ciegos

Delegación de Avila

Plaza de la Victoria

(Reposo Municipal)

Lista de los números del CUPON PRO-CIEGOS

responsable al sorteo del día 24 de noviembre

Premiado con 25 pesetas

630

Premiados con 250 pesetas los números terminados

los números terminados

CIN

«Siguiendo mi camino»

La empresa del Gran anuncia la proyección de espectáculos de la más alta calidad, esta logrando aún los mejores éxitos de público en las principales cines de las urbes. De ella ha dicho: «Siguiendo mi camino» historia piadosa del mundo donde los contrastes son con el trazado más conceptos dispares que cada misión tienen de las de las populosa y barrios los suburbios neoyorquinos una trabazón de episodios su ingenua grandiosidad emocionarnos con una acción tan completa con que con ellos vivimos sus alegrías y sentimientos remanso de paz en razones cuando la razón su fin, y nuestros deseos ampliamente colmados.

Clasificación

	J	G	E	P	F	C	P
Cultural	11	8	1	2	30	15	17
Valladolid	11	6	4	1	28	12	16
Imperio	11	6	1	4	28	21	13
Béjar	11	5	2	4	20	25	11
Ferroviaria	11	4	3	4	25	20	11
Avila	11	5	1	5	19	24	11
Burgos	11	4	1	5	24	24	9
Palencia	11	3	3	5	23	23	9
Zamora	11	3	0	8	15	32	6
Segoviana	11	2	2	7	21	37	6

EL CAMPO Y LOS MERCADOS NACIONALES

(Impresión de CERES)

Las lluvias han vuelto a menudear en toda España, con lo cual ya puede decirse que el problema que el problema que trajo la sequía, en lo que se refiere al campo, ha pasado, porque aun las lluvias fuertes en las que el agua caía todavía era insuficiente para que se hiciera una naciencia franca, ya ahora, con las lluvias últimas, tienen la necesaria humedad para que nazca todo lo sembrado, incluso lo por sembrar, que se está rematando en estos días a toda prisa.

El problema eléctrico, que tanto nos molesta la restricción intervenida y tantos daños está causando a las industrias suponemos que de un momento a otro quedará normalizado perfectamente, y que en este invierno se han de tomar medidas conducentes a que estas situaciones no se vuelvan a repetir, ya que sequías tan prolongadas y tan duras no se habían dado jamás. Años secos secos, pero años secos tres años seguidos, eso no se había conocido. De todos modos, a las eléctricas se las ha dado un aviso para que vivan más prevenidas que lo han estado hasta ahora, cubriendo los riesgos de las sequías y evitar restricciones como ahora en los servicios de alumbrado y energía eléctrica.

El sembrado en las tierras ligeras y de tipo medio ha nacido perfectamente, y ahora comenzará a nacer todo lo sembrado tarde, y todo lo de tierras recias—en que no nacia—con las lluvias caídas con carácter bastante general y con la buena tendencia que casi asegura han de seguir con frecuencia los temporales de lluvias. El día 2 de noviembre hubo tormenta con truenos, y cuando esto sucede en dicha época, suele ser anuncio de que el invierno va a ser blando, mollar. Por de pronto, hasta la fecha no ha helado más que un día, porque la mínima que recogimos bajo poco de cero; y el año pasado y en años anteriores a estas alturas había helado mucho, especialmente el año pasado, en que en primeros de octubre hubo heladas de bajo cero, y estamos en la última decena de noviembre, cerca de San Andrés, y las bajas temperaturas no han surgido apenas. Es de suponer que la tendencia a tiempo bueno saque nieve pronto, ya que es sabido que si la nieve general no llega por San Andrés, hay que esperar por Navidad, y por entonces tampoco nieve, no hay que esperar ya en todo el invierno de forma intensa. Pero ya veremos si en Navidad nieva, que será lo más probable.

En fin, aunque con demasiadas ganas las lluvias van llegando, insistiendo, y esto tras de tres días de graves sequías, nos hace felices, porque habrá posibilidades y desde luego ilusiones de año bueno, sobre todo si al fin tenemos con mayor abundancia los ríos como parece que van a venir y los trasportes mejoran, si

hay gasolina, camiones y ruedas con qué rodar.

Los prados y las tierras para otoñada empiezan a verdear.

Trigos y harinas.—Las fábricas de harinas trabajan muy poco, poquísimo, para las necesidades locales o provinciales, y eso no es nada en instalaciones de mucha capacidad molaradora. Están todas las fábricas con hambre de moler. A ver si viene en trigo extranjero abundante y entra hacia el interior.

Granos de pienso.—Se ha notado algún mayor movimiento estos días; se han facturado bastantes muelas o almortas y algunos pocos yerros. No conocemos los precios, pero como las almortas no fracasaron del todo y hay libertad de circulación, algunos vagos se van a facturar.

Garrofa.—Las garrofas no se venden porque están intervenidas en las provincias productoras, pero se empiezan a vender algunas partidas llegadas antes de darse esta orden de intervenirlas. En origen con guías se ofrecían días atrás a 205 pesetas con sacco y troceadas.

Vinos.—El vino está muy animado, habiendo mucha demanda sobre las procedencias manchegas, notándose también bastante sobre Cataluña, aunque con menor intensidad por los tipos de vinos; en Rioja también se empieza a buscar algunas partidas. La oferta en general es corta, como sucede siempre que los precios tienden a subir. En Mancha se han vendido algunos foudres a 14,50 el tinto y el blanco. Hay mucha demanda de este material para transportar vinos, y como tardan tanto en ir y venir estos carruajes ferroviarios de propiedad de los interesados, muchos se ven mal para desenvolver sus negocios vinateros. En Castilla es poco lo que se hace, porque apenas se ha cogido, y regiones que no necesitaban importar vinos de otras regiones, están haciendo pedidos especialmente a Mancha y Rioja y algo a Cataluña.

Aceite.—Las noticias que vienen sobre cosecha es de que el tiempo está favoreciendo y algo se ha de notar en el resultado. De la zona sevillana se está ya recogiendo, y dicen que es algo mayor cosecha que la pasada, así como un diez por ciento más. En cambio, de la región más aceitera de España, que es la provincia de Jaén, la cosecha es francamente mala, y algo aliviará este desastre el tiempo favorable y el que es zona donde se recoge la aceituna en final de diciembre y en enero, no habiendo quien comience antes de la Purísima. En Cataluña, Aragón y Sevilla la recolección es ahora ya, estando en todo su apogeo. En estas zonas, menos aciteiras, la cosecha es mayor que la pasada, pero en la provincia más aceitera, donde en años buenos se coge un mar de aceite, ahí es mala, atenuada algo, repetimos, con el tiempo favorable actual. En Jaén se celebró una asamblea

con 1.086 aciteiros, pidiendo la apertura de las fábricas cerradas y régimen de venta voluntaria para la actual campaña.

Abonos.—Parece que menudean las ofertas y las ventas de los abonos compuestos autorizados fosfopotásicos. Los precios son de 45,15 a 47,30, según el compuesto, más los recargos corrientes.

Paja y alfalfa.—Con la prohibición de salida de paja de algunas provincias, la oferta es muy limitada, ya que están libres precisamente las provincias menos pajas. Viene alguna oferta de líneas manchegas, del norte de Andalucía y con precios sostenidos, tipo 75 pesetas cien kilos, empacadas. En Castilla, en las provincias libertadas, que no necesitan guías, en éstas se hacen a 62 peretas cien kilos en sacas de los compradores, y empacadas a 75 pesetas cien kilos, lo mismo las pajas blancas que las legumbres, aunque las de legumbres en algunas zonas acreditadas venden a 80 pesetas. Las alfalfas están muy firmes; operándose a 1,50 en Aragón y Navarra, y a 1,40 en Castilla, sobre vagon y en pacas bien hechas.

¿Por qué no se racionaliza la asistencia a las salas de espectáculos cinematográficos?

[Cuidado! No se trata de invadir terrenos que nos están vedados, ni mucho menos perjudicarlos para todo el mundo inviolables intereses de todos los individuos que de esa industria cinematográfica viven más o menos bien o mal; se trata sólo de salir al paso de una nueva dolencia que amenaza sumarse a las ya no escasas que agudizan al ser humano: la cinemania.

La nueva enfermedad que ya deja ver sus consecuencias en los hogares, en los establecimientos públicos y hasta en calles y pasos, no sólo amenaza convertir a las poblaciones en un inmenso «plateau» sino, —y esto es lo peor— que, ya inicia verdaderas tragedias hogareñas. Esta enfermedad, que lo mismo ataca a los individuos pertenecientes al género femenino que al masculino, aunque más gravemente al primero, no respeta tampoco edades, y así como hoy vemos «estrellas» en terrazas, bares y paseos, donde compiten con «galanes», con templamos en paseos y puertas de colgijos escenas «gansterianas» y cuadros vivos del Far-West con algún que otro chichón.

No se trata de evitar todo esto que al fin y a la postre resulta más gracioso que cualquier comedia cómica de las que logran un éxito sin precedentes, sobre todo para que su autor contrate compañías que se le representen para sí mismas, lo que equivale a solucionar en parte el paro obrero escénico, sino de impedir los dramas hogareños que origina la nueva dolencia. Cuando el mal se inició quedaba reducido al di-

(Viene de 1.ª página)

La carta de Krupp a Hitler

Seguidamente, el fiscal citó varios documentos que demuestran que el doctor Funk, sustituto de Schacht en el ministerio de Economía del Reich, adoptó medidas de carácter secreto para transformar en oro los haberes alemanes que se encontraban en el extranjero, con el fin de favorecer de esta forma el financiamiento de los preparativos de la guerra de agresión.

Al terminar su informe sobre el rearme alemán, el fiscal citó nuevamente a Gustavo Krupp, quien en calidad de presidente de las asociaciones industriales de Alemania presentó a Hitler—según el

documental—un plan para la reorganización de la industria alemana y convertir la asociaciones industriales de Alemania en un instrumento eficaz para la política nacionalsocialista. Presentó al Tribunal la copia de la carta escrita por Krupp a Hitler en la cual se decía que la marcha de los acontecimientos políticos coincidía con lo que él (Krupp) y el Consejo directivo de las asociaciones mencionadas anhelaban desde hacía tiempo.

Entre las numerosas pruebas presentadas al Tribunal, figuran 10 documentos acerca del «carácter agresivo y la naturaleza de conspiración de la guerra desencadenada por los nazis». Estos documentos no habían sido dados a conocer hasta ahora. Uno de ellos se refiere a la batalla de Inglaterra y constituye la primera confesión alemana de los planes que existían para invadir dicho país. Según dicho documento, Alemania centró su atención en la invasión de las Islas Británicas hasta el mes de diciembre de 1940. En dicho mes, las altas jerarquías nazis dieron órdenes en el sentido de que debido a la preferencia que se daba a los abastecimientos para las operaciones militares de África «no puede pensarse ahora—dice el documento—en la invasión de Inglaterra». A partir de esa fecha, según el fiscal, no se menciona ya en los archivos oficiales alemanes de la invasión de Inglaterra, sino únicamente del «asedio de las Islas Británicas». Este documento produjo gran sensación en la sala al ser leído por el fiscal.

vertido aspecto de contemplar a una esférica matrona émula de Greta Garbo, o bien a un almibarado dependiente del ramo de uso y vestido hecho todo un Willian Powell, y a todas las niñas en Sirley Templo; pero hoy la cosa adquiere caracteres trágicos ya que la cinemania ataca con impetu avasallador a la economía doméstica en perjuicio manifiesto de los sacratísimos intereses de las mujeres que tienen barras y pan blanco, y, en consecuencia, del estómago de la familia. El ataque causa verdaderos eltercados familiares entre padres e hijos o entre hijos o padres, según sean unos u otros los afectados por la enfermedad de ir al cine todos los días, y en los casos graves todos los días y todas las noches de los mismos días. Los hijos se revelan contra los padres que prefieren una «barrita» más a una entrada de cine y los padres y madres que piensan lo mismo en contra de un más ecuanímico modo de pensar fíjal imponen a los hijos su autoridad de forma que no deja lugar a réplicas. Esto suponiendo que unos u otros no padezcan una radio manía de aspecto elegante porque en este caso nota la dolencia hasta el caso y el Juzgado encargado de tramitar los juicios de desahucio.

Se hace preciso atajar este mal y para ello no vemos otro medio que establecer la cartilla cinematográfica con lo que es posible se consigan un sin fin de beneficios sociales e, incluso, crear un estraperlillo para los que no puedan ir nunca al cine. Y si a esto agregamos el impuesto de lujo para los cines de doce y quince pesetas butaca...

fiscal—un plan para la reorganización de la industria alemana y convertir la asociaciones industriales de Alemania en un instrumento eficaz para la política nacionalsocialista. Presentó al Tribunal la copia de la carta escrita por Krupp a Hitler en la cual se decía que la marcha de los acontecimientos políticos coincidía con lo que él (Krupp) y el Consejo directivo de las asociaciones mencionadas anhelaban desde hacía tiempo.

Documento sensacional sobre la proyectada invasión de Inglaterra

El fiscal Alderman hizo una detallada exposición del período que se extiende desde 1933 hasta la invasión de la Unión Soviética y el comienzo de la guerra contra los Estados Unidos.

Entre las numerosas pruebas presentadas al Tribunal, figuran 10 documentos acerca del «carácter agresivo y la naturaleza de conspiración de la guerra desencadenada por los nazis». Estos documentos no habían sido dados a conocer hasta ahora. Uno de ellos se refiere a la batalla de Inglaterra y constituye la primera confesión alemana de los planes que existían para invadir dicho país. Según dicho documento, Alemania centró su atención en la invasión de las Islas Británicas hasta el mes de diciembre de 1940. En dicho mes, las altas jerarquías nazis dieron órdenes en el sentido de que debido a la preferencia que se daba a los abastecimientos para las operaciones militares de África «no puede pensarse ahora—dice el documento—en la invasión de Inglaterra». A partir de esa fecha, según el fiscal, no se menciona ya en los archivos oficiales alemanes de la invasión de Inglaterra, sino únicamente del «asedio de las Islas Británicas». Este documento produjo gran sensación en la sala al ser leído por el fiscal.

Exposición del libro misional español

Concurso de artículos periodísticos

El Consejo Superior de Misiones abre un concurso de artículos periodísticos para el mes de Diciembre de 1945 con arreglo a las siguientes bases:

1.ª Los artículos versarán sobre el siguiente tema: «Función del libro como auxiliar de los misioneros españoles en la propagación de la Fe».

2.ª Podrán acudir con sus trabajos todos los españoles enviando los artículos que hayan publicado los periódicos, diarios o revistas semanales durante el mes de Diciembre.

3.ª Los artículos se enviarán al Consejo Superior de Misiones (calle Imperial núm. 1, Madrid) antes del 5 de Enero de 1946. Se presentarán recortados y pegados en hojas de papel tamaño holandés y por triplicado. Las hojas irán encabezadas con el título del periódico, la fecha de publicación, el nombre del autor y su domicilio.

4.ª Se instituye un premio único de 1.000 pesetas para el mejor artículo. El fallo se hará público en todo el mes de Enero.

Concurso de guiones cinematográficos

Con motivo de la Exposición del Libro Misional Español, anunciada para el mes de abril de 1946, el Consejo Superior de Misiones organiza un concurso de guiones cinematográficos con arreglo a las bases siguientes:

1.ª Los guiones interpretarán un tema de libre elección, histórico o actual, pero que necesariamente habrá de inspirarse en la empresa misionera de España.

2.ª Los personajes y los hechos podrán ser reales o ficticios; circunscribirse a un episodio o sin límites en el tiempo siempre que exalten la obra misional española en el mundo.

3.ª Los trabajos se presentarán escritos a máquina a doble espacio y en tamaño folio y comprenderán: un guión literario o argumento y un guión técnico. El guión técnico se compondrá del diálogo y de la descripción de escenarios, sin que se requieran las peculiaridades de la dirección, como ruido, truco, movimiento de cámara, etc.

4.ª Los guiones cinematográficos tendrán la extensión necesaria para ser convertidos en una película de 2.500 metros, con un máximo de 500 planos.

5.ª Al concurso podrán acudir todos los escritores españoles, hispanoamericanos o filipinos, ya aisladamente ya en colaboración.

6.ª El Jurado calificador propondrá al Consejo Superior de Misiones los siguientes premios: 1.º Uno de 25.000 pesetas. 2.º Uno de 5.000 pesetas. 3.º Uno de 3.000 pesetas.

7.ª El guión calificado para el primer premio quedará de propiedad exclusiva del Consejo Superior de Misiones. Los otros se otorgarán únicamente como estímulo a sus autores, quienes dispondrán de los respectivos guiones a su voluntad.

8.ª El Consejo Superior de Misiones, como propietario del guión premiado en primer término, se reserva el derecho de convertirlo o no en película así como el de publicarlo.

9.ª El jurado podrá declarar desierto el concurso, en su totalidad o en parte; pero no acumular ni dividir los premios ni otorgar accésits o menciones.

10.ª El plazo de presentación de los trabajos expirará el 31 de marzo de 1946 a las doce de la

Casas comerciales yanquis solicitan el intercambio con España

BARCELONA, 23.—En los Estados Unidos ha despertado gran interés la producción artesana española. Varias casas importantes de aquel país han solicitado géneros decorativos, y en breve comenzarán las primeras remesas de estos artículos. Según parece, los norteamericanos sienten especial predilección por las cerámicas de Talavera, Manises, Alcora los trabajos arabescos en oro de Toledo, Córdoba y Granada, así como los distintos artículos de la artesanía catalana. —(Cifra).

POMADA "19" Eczemas, erupciones, etc. 20 años experimentada. 1 peseta. (C. S. 6.022)

Solar: en San Roque venden local para almacenar o trapería con grandes corrales. INFORMARAN: Publicidad AVIL. San Roque, 13. Teléf. 16, de 3 a 4.

Catedrático de Obstetricia y Ginecología Profesor PUGA Sanatorio Maíra Teresa del doctor Díez.—SALAMANCA C. S. núm. 56

Antico, supremo, Coñac Viejo TERRY Producción limitada

noche. Se presentarán en pliego cerrado y lacrado, con un lema. Acompañará un sobre cerrado con el mismo lema en el exterior y contendrá una plica con el nombre y domicilio del autor o los autores. Se harán los envíos al Consejo Superior de Misiones calle Imperial número 1, Madrid.

11. Los nombres de los señores componentes del jurado no se harán públicos hasta el día del fallo.

12. Los premios, en efectivo metálico, se harán efectivos dentro de los quince días siguientes a la publicación del fallo. Si se trata de trabajos en colaboración, el cobro será efectuado por el primer nombre que figure en la plica.

El secretario general, Manuel Rodríguez

VENTA máquinas GENERO de PUNTO a plazos y contador de marcas y medidas ROCHA. Calle Brieva, 4. AVILA Publicidad «AVIL»

SERVICIO ESMERADO EN LUNCHS, BODAS, BANQUETES, BAUTIZOS Y CENAS DE ENCARGO PEPILLO CAFE EXCELENTE. BUENA CERVEZA. LICORES DE LAS MEJORES MARCAS. TELÉFONO 236

(Viene de 1.ª página)

deseo de las gentes que lo habían detenido y el Consejo hubo de aboverarlo, dando así un ejemplo de respeto a la admiración hacia el hombre bueno y caballero y hacia el operador maravilloso, que siempre ejerció su profesión con la más humanitaria generosidad. La República le otorgó la Gran Cruz Blanca del Mérito Militar y la Real Academia de Medicina le llamó a su seno, honrándose con aquella incorporación. Posteriormente le fué concedida por el Gobierno del Caudillo la Gran Cruz de la Orden Civil de San Isidro. En el Ejército español la memo-

ria de Gómez Ulla quedará grabada con una de las más lusingas ejecutorias, así como en miles de hogares españoles su nombre será recordado siempre con una más honda emoción. El Caudillo, que le había elevado a los más altos grados del Cuerpo de Sanidad Militar, a uno de los últimos Consejos de jubilación del doctor Gómez Ulla concediéndole el grado de general honorario. Descanse en paz el ilustre médico, que dejó en el Cuerpo de Sanidad Militar numerosos pupilos, que se honrarán siempre con sus huellas.

Interesantes veladas teatrales

La propaganda misional en el «Actualidades»

En la tarde del sábado tuvo lugar en el salón del cine «Actualidades» una gran velada misional presentada por las señoritas del Roperio de la Obra de Vocaciones Religiosas Misioneras (O. V. E. M.) establecida en el Real Monasterio de Santo Tomás.

Hizo la presentación del acto la señorita Soledad García y a continuación fué puesto en escena el hermoso drama misional de fantasía «El llanto de un Ángel», luciendo sus cualidades artísticas Lolita Guío, Eugenia Pérez, Teresa Báñez, Julita García, Conchita Esteban y Pili Jiménez Díez.

Seguidamente recitó con admirable entonación la poesía titulada «El Crucifijo del Misionero» la señorita García, y a continuación se representó el drama misional en dos cuadros «Sangre de Uganda», en el que cumplieron su cometido a maravilla cosechando cálidos aplausos Teresa Nieto, María Teresa Mayoral, Pilar Burgos, Julita García, Sonsoles Hernández, Eugenia Pérez, Lolita Guío, Aurora Salido y Tomesita Aldea.

El reverendo Padre Ferrero, director de la O. V. E. M., dirigió también unas palabras al público sobre las excelencias de la Obra.

En el Teatro Principal

Los alumnos del Colegio de Enseñanza Media «San Juan de la Cruz» celebraron también una velada en el Teatro Principal con motivo de la fiesta de su santo Patrono titular.

Presentó el acto el alumno de séptimo curso, Mariano Aboín, siguiendo a continuación una serie de «Disparates estudiantiles» que vió el público aplaudiendo a los autores, que no pudimos identificar a través de su caracterización. Recitó hermosas poesías otro alumno, señor Alvaro Martín, y en la segunda parte del programa interpretaron el juguete cómico «El enfermo a palos» con mucha «chispa» Manuel Muñoz, Angel Moreno, Luis Granados, José María González, Pedro Rodríguez, Lorenzo Martín Ortega, Jesús María Sobrino, Carlos Manzanares y Rafael Pérez.

SE HACEN toda clase de prendas de punto a máquina, en Comuneros de Castilla, 3 pral.

ARBOLES FRUTALES VIDES AMERICANAS Semillas seleccionadas

de todas clases. Jesús Venón. Calatayud (Zaragoza). Catálogo gratis a quien lo solicite. Dirigirse a D. Emilio Sánchez. Hotel Avila.

Bolsas Campillo

Despacho: Valladolid, 34

SE TRASPASA

la línea de automóviles de Avila a Cepeda de la Mora. Para tratar con el dueño Teófilo Ruiz en Cepeda de la Mora (Avila)

Ganaderos

Se admiten 400 ovejas hasta el 15 de abril en dehesa a nueve kilómetros de esta capital, con buenos encerraderos, y se venden 20 mil kilogramos de pienso para toda clase de ganados, especialmente para vacas y cerdos, estando en venta y circulación libres. Informarán: Sindicato de Ganadería. Plaza de Pedro Dávila, 2.

SE VENDEN los pastos de invierno del Monte los Balcones término de Facalona y Almorox, para unas 300 cabezas lanareras. Tratar con don Miguel Capitán, en Talavera de la Reina.

La fiesta de San José de Calasanz, Patrono del S. E. M.

Ha sido declarado de vacación el día de mañana para las Escuelas Nacionales y Privadas

El jefe provincial del Servicio Español del Magisterio, don Antonio Galve Pascual, tiene la atención de invitarnos a los actos que se celebrarán mañana con motivo de la Fiesta de San José de Calasanz, celestial Patrono del S.E.M.

Por la tarde, en el Campo de San Antonio, se jugará un gran partido de fútbol. Por orden del director general de Enseñanza Primaria se ha declarado de vacación el día de mañana para todas las escuelas.

Agradecemos la delicada atención del señor Galve Pascual al invitarnos a los actos aludidos.

Misas gregorianas

Mañana, día 27, darán comienzo en el altar mayor de la parroquia de San Pedro, a las nueve de la mañana, las misas gregorianas por el alma de don Senén Martín Díaz (q. e. p. d.).

Necrológicas

En la flor de su juventud ha fallecido en Berrocalejo la señorita Sofía Martín Pindado, piadosa doncella probada por Dios en el sufrimiento de larga dolencia que soportó con ejemplar resignación avalorada por su angelical sonrisa.

El sepelio de sus restos mortales fué acompañado por todo el vecindario, que apreciaba compasivo a la paciente joven, y a sus padres don Macario y doña Sofía a los que han dirigido expresivos testimonios de condolencia.

En Avila, donde los señores de Martín Pindado gozan de extensos conocimientos, su dolor ha de ser compartido por sus amistades que estimaban las buenas dotes de la malograda señorita.

Por nuestra parte le hacemos presente nuestro pesar, así como a sus hijos y demás familiares, y suplicamos una oración por el eterno descanso de la finada, que en gloria esté.

—En Reus, donde residió, ha fallecido contortada con los Santos Sacramentos, a los 82 años de edad, la respetable señora doña María García Arenas, madre del empleado del Excmo. Ayuntamiento de esta ciudad, don José Vicente García.

Por el eterno descanso de su alma se celebrará mañana, martes a las ocho y media, una misa en la parroquia de San Pedro Apóstol. Enviamos nuestro sentido pésame a sus hijos y demás familia.

Misas

Las misas que se celebren mañana, día 27, a las ocho y media y nueve, en la parroquia de San Juan serán aplicadas en sufragio del alma de doña Luisa Jiménez Nieto con motivo del segundo aniversario de su fallecimiento.

SE VENDEN tres casas en la calle de los Telares. Razón de cinco a siete de la tarde, en Generalísimo Franco, núm. 6, segundo izquierda.

COMPRAMOS

papel viejo. Apartado 9161. Madrid

P. Robledo García

Médico Puericultor del Instituto Provincial de Higiene. CONSULTA DE DOCE A DOS ENRIQUE LARRETA n.º 1, principal. Teléfono 440. (Censura sanitaria n.º 247)

Consagración de un nuevo altar en el Seminario Diocesano

Durante la pasada semana se han celebrado solemnemente cultos en la Capilla restaurada del citado Centro docente eclesiástico

En la Capilla del Seminario Diocesano se han celebrado solemnemente cultos religiosos durante los días últimos de la pasada semana, con motivo de la consagración de nuevo altar y restauración del hermoso templo de San Millán, que ha tenido abiertas sus puertas al público, como se hará en lo sucesivo en ocasión de grandes solemnidades. En la restauración llevada a cabo se ha logrado la renovación en sentido estético y litúrgico de la iglesia, no exenta de valores arquitectónicos, escuela de fervorosas iniciativas religiosas para los seminaristas, hermosada en la misma austeridad que ha presidido las obras. El altar de la Capilla mayor, de mármol egipcio, en todo ara con su sepulcro en arco ojival para las reliquias de mártires cerrado por un enrejado de bronce. El Sagrario es una preciosa joya de orfebrería, debida a los circeles de Granda, trabajada en bronce con el interior chapado en oro. En las misas solemnes se colocan ambores litúrgicos, transportables a fin de que quede espacio libre de ornamentos. Las paredes de la Capilla mayor se cubren con damascos rojos que hacen hermoso conjunto con varios adornos de estilo visigótico como la lámpara del alumbrado al Santísimo con siete lucernas de aceite. Todo el ámbito de esta Capilla se ilumina de manera indirecta, aprovechando las cornisas superiores y el friso de madera, de que penden los damascos, para ocultación de las instalaciones eléctricas. Hoy preside esta Capilla la imagen del Santo Patrono titular de nuestro Seminario colocada de modo provisional hasta que se encuentre un retablo, apropiado al ambiente, que se pretende formado por tablas góticas auténticas. Los altares laterales, dedicados a la Santísima Virgen y a San José tienen como retablo una arca cruz de madera, quedando en ellos las bellas imágenes que tantos afectos han recogido de las varias generaciones de sacerdotes que han pasado por el Seminario Conciliar de San Millán. El Via Crucis que se ha colocado armonizando con los nuevos motivos ornamentales del templo en su forma, es un estimable regalo de los Consejos Superiores de Mujeres y Jóvenes de Acción Católica.

Los actos inaugurales

El pasado miércoles, como preparación a las solemnes jornadas vividas en nuestro Seminario, pronunció una conferencia en el salón de la Casa Social Católica, el M. I. señor rector del Seminario, don Balduino Jiménez Duque, explicando algunas reglas y normas artístico-litúrgicas habidas en cuenta en la restauración del templo de San Millán. Presidieron el acto el M. I. señor secretario cancliller del Obispado, don Castor Rebledo, representando a S. E. Reverendísimo, acompañado por don Juan Antonio Ariño, canónigo lectoral; don Gustavo Velayos, presidente de la Junta Diocesana de A. C.; don Celestino Minguela, presidente del Consejo Diocesano de la Rama de Hombres, y don Licesio Alvarez, vice rector del Seminario.

A las nueve de la mañana del jueves, el Excmo. señor Obispo de la diócesis consagró el nuevo altar, terminando con la celebración del santo sacrificio de la misa. Asistió a este acto el excelentísimo señor gobernador civil don

Luis Valero Bermejo. También asistieron el profesorado del Seminario Diocesano y numerosas personas. Por la tarde del mismo día el excelentísimo señor Obispo ofició en el traslado del Santísimo al nuevo sagrario.

Los solemnes cultos continuaron al siguiente día con misa de comunión por la mañana y rosario por la tarde.

La fiesta de San Juan de la Cruz tuvo especialísimo relieve.

Un nuevo sacerdote

Ayer, a las ocho de la mañana, el excelentísimo señor Obispo celebró la santa misa en el Seminario Diocesano, ordenando a don Florentino Díaz, de Diácono y de Presbítero a don Federico Bellid. Por la tarde se cantaron vísperas solemnes, siguiendo el canto del Te Deum de acción de gracias con el hermano del nuevo sacerdote.

Es notorio el incremento del interés de los buenos católicos abulenses por el Seminario Diocesano. La experiencia nos da a conocer la importancia que, para despertar el interés de muchos católicos por el «Seminario de Sacerdotes» y alentar ese mismo interés en quienes nunca se desprecian en absoluto de tal obediencia moral tiene el contacto del Seminario con el pueblo, aunque las exigencias del retiro conveniente para la formación de los futuros Operarios del Señor limiten dentro de una norma razonable esas relaciones.

Por esto aplaudimos la iniciativa de los superiores de nuestro Seminario Diocesano de restaurar el templo de San Millán a fin de poderle presentar con el mayor decoro al público abulense en determinadas ocasiones, aparte los demás motivos de orden interno y de mejor formación de los seminaristas. Nuestra felicitación cordial, pues, al señor Rector, don Balduino Jiménez, y a sus colaboradores para cuyo celo desarmos la ayuda de fuerzas espirituales y medios económicos que no dejarán de prestarles los católicos de Avila.

NUEVA NOTARIA

a cargo de DON TOMAS MARTIN LUNAS Y MIRAT Abogado-Notario HOTEL JARDIN Teléfono 74

CUARTO ANIVERSARIO

ROGAD A DIOS EN CARIDAD POR EL ALMA DE EL SEÑOR

Don Saturnino Luengo Nieto

INDUSTRIAL DE ESTA PLAZA

Que falleció el día 28 de noviembre de 1941

A LOS 48 AÑOS DE EDAD

Después de recibir los Auxilios Espirituales y la Bendición de S. S.

D. E. P.

Su desconsolada esposa doña Agustina Lumbreras; hijos José, Teresa y Saturnino; hijo político Jesús Anta Nieto; hermanas doña Eladia y doña Carmen; nieto, sobrinos, primos y demás parientes,

Suplican a sus amistades le tengan presente en sus oraciones.

Las misas que se celebren el día 27 del actual, a las siete, en la S. A. I. Catedral; la del día 28, a las nueve, en la capilla de los Padres Paules, y los días 28 y 29, a las nueve, en la parroquia de San Juan Bautista, altar del Santo Cristo, serán aplicadas por el eterno descanso de su alma.

Avila, 26 de noviembre de 1945.

Sigue sin resolverse la crisis italiana

ROMA.—El príncipe heredero Humberto, lugarteniente del reino, ha dado comienzo a las consultas para la formación de nuevo Gobierno. Recibió al presidente de la Comisión Consultiva conde Siorza, y a los secretarios de los seis partidos que integran el Gabinete de coalición.

Tras la entrevista que esta mañana celebró con el príncipe heredero el vice presidente del Gobierno dimisionario, Nenni, ha manifestado que el nuevo Gabinete habrá de formarse sobre la base del Comité de Liberación Nacional, o sea con composición análoga al de Parri.

También evacuó consulta el presidente del Senado, marqués Della Torre, si bien se supone que esta entrevista con el lugarteniente del reino, al igual que la del presidente de la Asamblea Consultiva, es de carácter meramente protocolario.

La guerra chino-comunista

CHUNG-KING.—Según anuncia la prensa nacionalista de esta capital, las fuerzas del Gobierno central chino han arrancado a los comunistas el puerto de Hulutao, situado en el golfo de Liaotung.—EFE.

MacArthur, invitado a visitar China

SHANGHAI.—De seis a ocho meses se tardará en repatriar todas las fuerzas niponas que se encuentran en el norte de China, según ha manifestado el teniente general Albert Wademyer. También ha manifestado que, según recientes disposiciones, no es probable la evacuación inmediata de las fuerzas de infantería de Marina norteamericanas de dicha zona. Dijo, por último, que ha invitado al general MacArthur a visitar China, pero no indicó si éste ha aceptado o no la invitación.—EFE.

Petición de Chung-King a los soviets

CHUNG-KING.—El general Chu, En-Lai, representante oficial de los comunistas chinos en esta capital, ha salido para Yenán, con objeto de evacuar consulta con el Comité central comunista acerca del estado de las negociaciones que están en curso con el Gobierno del Kuomintang.

Se afirma en los centros oficiales de Chung-King que el Gobierno central chino ha pedido a los soviets aplacen la evacuación de Manchuria, prevista por el pacto chinosoviético.—EFE.

Fallecimiento de don Hilario Y a b

SIGÜENZA.—Ha muerto a los 70 años el arcediano de esta catedral don Hilario Yaben.

Hacia muchos años que el Sr. Sigüenza, cuya plaza de Catedrático lectoral había ganado en tres oposiciones no siendo aun sacerdote. Su vida ha estado totalmente entregada al trabajo. Fue más Vicario Capitular de Sigüenza, y bajo su gestión se aclararon las tareas de reconstrucción de la Catedral. Escribió numerosos artículos periodísticos, fundó el Seminario «Navares», y creó el Sindicato Agrario en Sigüenza, la Unión de Socorros Agrícolas, el Círculo Católico-Tradicional. Era también Profesor de las Varias Disciplinas en el Seminario Conciliar.

La muerte de don Hilario supone una gran pérdida para aquella Diócesis.

A su sepelio asistió, en el pueblo de Sigüenza.—EFE.

Caja Nacional de Subsidios Familiares

Para general conocimiento de la Delegación de la Caja Nacional de Subsidios Familiares hace por el presente anuncio a aquellos obreros y empleados que tienen reconocido el derecho al subsidio familiar, que concede la Ley de 18 de febrero de 1938, que el pago del Subsidio correspondiente al mes de Octubre dará comienzo en estas Oficinas en la calle de Reyes Católicos, bajo, durante el presente mes, días y horas que a continuación expresamos:

Horas de pago

De nueve y media a una mañana.

Días de pago

Día 28: A todos los subsidios comprendidos en los Reglamentos normal y agropecuario.

Subsidio Rama de Vivienda

Día 29: a todas aquellas personas que tengan reconocido el derecho a la percepción del subsidio.

Para percibir el Subsidio familiar exhibir en ventanilla cada día el impreso T de su Delegación de Familia, o el Libro de Percepción.

Espera esta Delegación una buena marcha y organización de pago, todos los obreros comparecerán precisamente a estas oficinas, días y horas señalados para el mismo.

Les recuerdo a todos aquellos subsidios a quienes interesa percibir el Subsidio de cobre una tercera parte de la necesidad de que ésta sea en el momento del cobro la autorización firmada por el interesado de cuyo impreso puede verse en estas Oficinas.

Los obreros que residen en pueblos de la provincia recibirán el importe del Subsidio en sus propios domicilios por giro postal a través de las Correspondencias de la Obra Sindical «Previsión Social».

El delegado provincial

Gran Mercado

de ganados de toda clase en Avila el día 1.º de cada mes.